



## MAGENDIE

### **Entrée en seconde OIB et première BFI section américaine**

#### **Entrée dans la seconde OIB :**

- 1.) Tous les candidats doivent remettre un dossier avant le 22 mars. Les dossiers incomplets ne seront pas examinés.
- 2.) Une commission sélectionnera 70 dossiers parmi ceux déposés (en général environ 180). Ces 70 candidats retenus passeront une épreuve écrite et orale au Lycée Magendie le 10 avril, 2024.
- 3.) La commission classera les candidats à partir des résultats des tests et les dossiers de candidatures afin d'établir la liste des 48 en liste principale, plus une liste supplémentaire..
- 4.) Ces listes seront envoyées à la DASEN de la Gironde qui décidera de l'admission des élèves en section internationale section américaine, OIB.

**Entrée en première au BFI :** Les places en première sont très limitées, il n'y en a généralement pas plus de 3 places.

- 1.) Les dossiers doivent être envoyés avant le 22 mars. Les dossiers incomplets ne seront pas examinés.
- 2.) Une commission jugera les dossiers "retenus" ou "non retenus" à passer le test de sélection.
- 3.) Les candidats "retenus" passeront une épreuve écrite et orale le 10 avril, 2024, au Lycée Magendie.
- 4.) La commission examinera les résultats du test et les dossiers afin de établir la liste principale qui sera envoyée à la DASEN de la Gironde qui décidera de l'admission des élèves en section internationale section américaine, BFI.

#### **Entry into OIB seconde and BFI premiere American section**

#### **Entry into seconde OIB:**

- 1.) All candidates must submit a dossier by March 22, 2024. Incomplete dossiers will not be reviewed.
- 2.) A committee will select 70 dossiers among those submitted (usually about 180) to take a written and oral test at Lycée Magendie the 10 of April, 2024.
- 3.) The committee will rank the candidates based upon the test results and the candidates' dossiers in order to establish a list of 48 candidates for entry into the OIB American section. This list will be sent to the DASEN of the Gironde who will decide the definitive list of those admitted into the OIB American section.

**Entry into premiere BFI:** Places in premiere are very limited, usually no more than 3 places are available.

- 1.) Dossiers must be submitted by March 22, 2024. Incomplete dossiers will not be reviewed.
- 2.) A committee will select the dossiers approved to take the test.
- 3.) Candidates who are approved will take a written and oral test April 10, 2024 at Lycée Magendie.
- 4.) The committee will rank the candidates based upon the test results and the candidates' dossiers in order to establish a list of candidates for entry into the BFI American section. This list will be sent to the DASEN of the Gironde who will decide the definitive list of those admitted into the BFI American section.